ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA JEUNESSE RURALE NEUCHÂTELOISE 10 MARS 2023 À ROCHEFORT

11 excusés:

Membres: Dylan Debely, Jennifer Robert, Elea Matthey, Valentin Siegenthaler, Robin Cuche, Remi Cuche, Maxime Mosset, Valérie Gygi, Annabelle Gygi, Julien Ducommun

Comité : Sophie Cuche

Jessica Challandes, présidente, ouvre l'Assemblée Générale à 20h12. Elle remercie les membres d'être présents ce jour-là.

Une minute de silence est observée en mémoire à Steevy Botteron et Killian Mamin.

1. <u>Lecture du procès-verbal de la séance du 11 mars 2022 :</u>

Aurélie Wälti lit le procès-verbal de l'assemblée du 11 mars 2022 qui a été rédigé par elle-même.

2. Rapport de la présidente :

Jessica Challandes ouvre pour la 3^{ème} fois l'Assemblée Générale de la Jeunesse Rurale Neuchâteloise, qui se trouve être la 63^{ème}.

Dans son rapport, Jessica remercie le comité pour son travail et le temps accordé pour l'organisation des activités de la JRN.

Elle remercie aussi tous les membres pour leur soutien et leurs présences tout au long de l'année qui a été bien chargée.

Elle fait un retour sur les différentes activités partagées depuis l'assemblée du 11 mars 2022.

Elle termine son rapport en remerciant la famille Perrin pour leur accueil années après années et souhaite à chacun de passer une belle soirée.

3. Rapport de la du souper de printemps

Julie Wälti commente : on était une quarantaine à se retrouver à l'autre bout du monde : au Locle.

On a été bien reçu au restaurant de l'Ancienne Poste, pour manger une délicieuse fondue chinoise.

Elle espère qu'à la prochaine activité qu'elle organisera tous les inscrits pourront être présents. En particulier Maé, qui avait oublié ce souper et qui maintenant est au comité (en espérant qu'il aura mieux imprimer le calendrier pour 2023).

4. Rapport du bal

Mikael Wälti commente : La première édition du bal s'est déroulée à merveille : des membres motivés, une chouette ambiance, un peu plus de 750 personnes et un joli bénéfice de 5'730.85 CHF.

On est donc très heureux de vous proposer une deuxième édition, le 6 mai 2023.

Merci à tous pour votre aide!

5. Rapport de la pétanque

Mikael Wälti commente : Le tournoi de pétanque s'est déroulé sous une chaleur et un soleil écrasants cet été. C'était une belle journée, avec une quinzaine d'équipes inscrite, mais nous avons remarqué qu'on préférait lancer des balles de ping-pong dans des verres que des boules de pétanque sur du gravier.

6. Rapport des Promos

Alex Challandes commente : Malgré une édition spéciale dû au Covid, la fête a été endiablée le vendredi soir avec des pogo devant notre stand et un samedi bien plus calme.

En 2023, nous reprendrons notre place au centre de la ville.

Merci à tous pour votre aide pour le montage et derrière le bar et on se réjouit de vous voir au démontage cette année.

7. Rapport du pique-nique

Jeremy Cassi commente : Il y avait du monde, il faisait beau, on a donc décidé de se rafraichir en se baignant.

8. Rapport de la cabane

Julien Humbert-droz commente : Nous sommes partis à la cabane des Becs de Bosson cet été. Nous étions motivés jusqu'à la première montée, après nous en avons perdu quelques-uns, que nous avons retrouvés après une bonne sieste et un verre à la main.

On vous y attend nombreux cette année.

9. Rapport de la Fête des Vendanges

Thomas Cassi commente : cette année nous avons fait un joli chiffre d'affaires de 38'076 CHF pour un bénéfice de 14'807.53 CHF.

Merci à tous pour votre aide, sauf à ceux qui se sont inscrits et qui ne sont pas venus sans excuse.

Il remercie également le comité pour l'avoir aidé au montage et tout le long du week-end.

10. Rapport des Vacances

Alex Challandes et Aurélie Wälti commentent : une chouette équipe de 15 personnes est partie en direction de Chypre pour une semaine qui s'annonçait haute en couleur.

Certains ont commencé dès le premier soir par quelques vomis ou perte de téléphone.

Le reste de la semaine était plein de : lendemain de soirée au Molos, de soirée aux Pirates, d'après-midi à la plage, d'apéro à la piscine et de km en buggy.

11. Rapport de la Torrée

Gabriel von Gunten commente : La journée s'est bien passée dans les grandes lignes : beau, chaud, un feu prêt (même si ça a failli ne pas être le cas), les saucissons étaient bons et vu l'état général il y avait assez d'alcool.

Merci à Alexis Wegnez pour l'organisation.

12. Rapport du camp de ski

Julien Humbert-Droz commente : En janvier dernier, nous étions 30 à Champéry pour le camp de ski. L'ambiance était bonne et la Crevasse nous a encore eu !

Merci à Dylan pour la cuisine et à l'année prochaine!

13. Rapport du bar

Louis Gygi commente : Après deux années creuses, cette année a été enfin normale pour notre bar, il est en effet sorti six fois de sa tanière.

Merci à tous pour vos coups de main aux différents montages et démontages cette année.

14. Rapport des habits

Julie Wälti commente : cette année vous avez été très nombreux à commander des habits.

Julie a, quant à elle, eu bien du mal à répondre aux messages, à commander les habits et à les donner. Mais, elle les a, elle propose à chacun de passer vers elle après l'assemblée.

Elle a également le plaisir d'annoncer qu'elle a trouvé un remplaçant pour ce poste, ce sera donc Maé qui se fera un plaisir de prendre les nouvelles commandes.

15. Rapport de caisse

Gabriel von Gunten commente : Les comptes ont été arrêtés au 31 décembre 2022.

Cette année a été excellente pour la jeunesse, le bénéfice total est de 12'045.25 CHF.

Les principales sources de revenus sont : le bal, les Promos, la Fête des vendanges.

Les principales pertes sont : le voyage, les repas et sorties et les habits. Les comptes ont été contrôlés par Raphaël Hostettler et Dylan Andri.

16. Rapport vérificateurs

Raphaël Hostettler commente : Nous sommes allés contrôler les comptes chez Gaby, nous avons bien souper et bien bu du non-filtré.

Les comptes sont très bien tenus. Ils ont été acceptés par les vérificateurs et ils proposent à l'assemblée de donner décharge au caissier par des applaudissements. L'assemblée frappe des mains pour accepter les comptes.

17. Élection des vérificateurs

Numa Challandes est élu en suppléant

18. Admissions/démissions membres

Aurélie Wälti commente : Cette année, il y a eu 36 admissions et 13 démissions. Actuellement la JRN compte 202 membres actifs et 33 membres.

19. Démissions/admissions comité

Jessica Challandes annonce la démission de Louis Gygi, Tristan Gross et ellemême. Chacun lit sa lettre de démission. Le comité de la JRN propose à l'assemblée d'accepter Emilien Challandes, Maé Sigrist et Sophie Cuche au sein de celui-ci. Ils sont acceptés par des applaudissements.

Le comité se compose donc de :

- Gabriel von Gunten Président
- Mikael Wälti Vice-président
- Aurélie Wälti Secrétaire
- Sophie Cuche Caissière
- Thomas Cassi Responsable de la Fête des Vendanges
- Alex Challandes Responsable des Promos
- Julie Wälti Responsable du site internet
- Emilien Challandes Responsable du bar
- Julien Humbert-Droz Responsable des camps
- Maé Sigrist Responsable des habits

20. Calendrier 2023-2024

- Souper de printemps : 21 avril 2023
- Bal de la JRN: 6 mai 2023 et Souper de remerciements le 12 mai 2023.
- Promotions du Locle: 30 juin et 1er juillet 2023 et Souper de remerciements le 7 juillet 2023
- Pigue-nigue : mi-juillet mi-août chez Raphaël Hostettler
- Sortie en cabane : 12 et 13 août 2023
- Fête des vendanges: 22 au 24 septembre 2023 et Souper de remerciements le 29 septembre 2023.
- Torrée : mi-octobre mi-novembre chez Lonny Jacot
- Camp de ski : 2 au 4 février 2024Assemblée générale : 8 mars 2024

21. <u>Divers</u>

Gabriel von Gunten annonce qu'une amende de 30.- est mise en place si quelqu'un s'inscrit à une tranche horaire et ne vient pas sans prévenir le comité.

Gabriel von Gunten, Président, remercie les 51 membres qui se sont déplacés pour l'Assemblée Générale de la Jeunesse Rurale Neuchâteloise et clôture l'Assemblée Générale à 20h55.